

KAISTEN

Aktualisiert am 04.02.13, um 09:10 von sim

Generalversammlung der Alphorngruppe Kaisten



v.L. Josef Zumsteg, Sepp Schmid, Hansruedi Gut, Christian Oeschger, Damiano Della Cà, Köbi Husner, Werner Meng, Simon Merkofer

Am Freitag 01. Februar treffen sich die Alphornbläser der Alphorngruppe Kaisten im Restaurant Löwen in Herznach zu ordentlichen Generalversammlung. Der Präsident Simon Merkofer, darf nicht nur die vollzähligen Mitglieder mit ihren Frauen begrüßen, auch Josef Zumsteg aus Etzgen mit seiner Gemahlin, werden in unserer Runde willkommen geheissen. Der Jahresrückblick zeigt, dass die Alphörnler wiederum sehr viele schöne Auftritte hatten. Als Highlight des Jahres darf der Volksmusiktreff in Gipf-Oberfrick erwähnt werden, der vom Jodlerklub Laufenburg-Rheinfeldern und der Alphorngruppe Kaisten organisierte Grossanlass darf als vollen Erfolg bewertet werden. Der Kassier Damiano Della Cà, gibt Rechenschaft ab über die Jahresrechnung, die im Positiven abgeschlossen werden konnte. Der Revisorenbericht, präsentiert vom Revisor Köbi Husner zeigt, dass der Kassier eine

einwandfreie, saubere Jahresrechnung präsentierte. Dem Kassier wird mit Applaus Dècharge erteilt. Josef Zumsteg einstimmig als 8. Mitglied in unsere Gruppe aufgenommen. Wir wünschen Sepp in unserem Kreis viel Spass und Freude beim Musizieren. Über die Vermietungen von Bus und Clubhaus berichtet Hansruedi Gut, auch hier kann nur erfreuliches festgestellt werden. Im Traktandum Verschiedenes dankt der Präsident seinen Kollegen für das Vertrauen und muntert auf, sich nicht auf den Lorbeeren auszuruhen. Für die zusätzlichen Arbeiten zu Gunsten unseres Vereins überreicht der Kassier den beiden, Hansruedi Gut und Simon Merkofer ein schönes Präsent, herzlichen Dank. In einer Vorschau zum bevorstehenden Vereinsjahr das uns sicher wieder mit schönen musikalischen Auftritten Freude bereitet, orientiert Köbi Husner über die bevorstehende Clubreise vom 09.-12. Mai nach München. Nach einigen Wortmeldungen kann der Präsident die flott verlaufene Generalversammlung schliessen. Mit einem sehr feine Nachtessen aus der Küche vom Restaurant Löwen wird der gemütliche Abend beendet.

von sim